

## Semaine du 30 juin 2014

### Mardi 1<sup>er</sup> juillet : Sortie à la ferme du monde

Mardi, nous nous sommes rendus à Carentoir. Nous avons visité la ferme du monde en petit train puis à pied. Nous avons découvert et pu approcher de nombreux animaux du monde entier : chameau, buffle, porc chinois, cheval de Mongolie...

L'excitation était à son comble au moment du pique-nique ! L'après-midi, c'est dans la mini-ferme que nous avons pu caresser des animaux : moutons, chèvres...

Retour à l'école en fin de journée avec plein de souvenirs dans la tête.



Lou, Liam et Romy ont soufflé leurs bougies. Ils ont eu 4 ans au mois de juin.

Nous avons également organisé un goûter pour les enfants nés au mois de juillet et août.



Bonnes vacances !!!

Florianne et Myriam



